

• (8.40 p.m.)

[Français]

J'ai un autre télégramme ici...

[Traduction]

Du révérend James Montgomery, du bureau de liaison de la Conférence:

La conférence du district de l'Ouest de l'Ontario des assemblées pentecôtistes du Canada, réunies à Kitchener, en Ontario, le 1^{er} mai 1969, a entériné la motion adoptée par la conférence générale des Pentecôtistes du Canada, à Windsor (Ontario)...

[Français]

...contre l'adoption d'une mesure sur l'avortement...

[Traduction]

...la conférence de district s'oppose énergiquement aux dispositions condamnables du bill omnibus qui tendent à légaliser l'avortement et qui, à nos yeux, autorisent sans réserve le meurtre du fœtus humain; elle s'oppose en outre à la légalisation et à la sanction de l'homosexualité entre adultes consentants.

[Français]

Monsieur l'Orateur, voilà un autre télégramme d'une Église qui n'est pas catholique. Maintenant nous avons en main des témoignages de protestation, dont celui-ci du «Rideau Garden Drive, Ottawa».

J'en ai un autre de la Saskatchewan, et un d'Edmonton, Alberta, que je cite:

Continuez à combattre les meurtriers qui croient que Dieu va changer sa loi parce que Ottawa la change.

Combattez le vice. Nous prions pour vous et vos bons députés.

D'un prêtre de la ville de Québec, qui vous aime bien.

Voici un autre témoignage.

Monsieur l'Orateur, j'en ai un autre de Saskatchewan, qui dit exactement la même chose contre l'adoption du bill omnibus:

[Traduction]

J'aimerais vous féliciter de votre opposition au bill modificateur du Code criminel. J'appuie entièrement votre parti en l'occurrence, et j'espère que vous et votre parti réussirez à bloquer l'adoption du bill...

John F. Peters

[Français]

...et signé John F. Peters. Ce n'est probablement pas un parent de mon honorable ami de Timiskaming (M. Peters).

Ce sont là des témoignages que nous recevons.

J'en ai un autre de Westport, Ontario...

[M. Caouette.]

[Traduction]

C. J. McEwen,
Westport, Ontario.

L'opposition que vous manifestez contre les modifications proposées au Code criminel, en ce qui a trait à l'avortement et à l'homosexualité, est tout à fait digne d'éloges. L'histoire sacrée et séculaire témoigne du bien-fondé de votre attitude...

Je ne suis pas des vôtres, sur les plans politique, religieux ou national. Néanmoins, ce serait un privilège pour moi de pouvoir appuyer un député qui a vos principes.

Je le répète, cette lettre vient de Westport, en Ontario.

[Français]

Monsieur l'Orateur, je n'invente pas ces lettres.

En voici une autre de Haileybury, Ontario, qui est située dans la circonscription de mon honorable ami de Timiskaming, et je cite:

Ce soir au «Radio-journal» de Radio-Canada, un commentateur a clairement laissé entendre que les députés du Ralliement créditiste se livrent à l'obstruction du Parlement pour faire valoir leur point de vue personnel et leurs idées partisans;... Depuis quand est-il moral de pratiquer l'avortement et l'homosexualité, même pour un non-créditiste? De deux choses l'une: ces gens qui préconisent de telles pratiques sont ou bien des ignorants «encanailés» ou, ce qui est pire, diaboliquement malfaisants!

Je ne suis pas un «père la pudeur», mais bon sens, connaissez-vous quelque chose de plus écœurant qu'un gouvernement qui veut faire une loi afin que les «fifis» puissent se mettre en ménage!

Signé:

Lionel Courchesne, C.P. 896, Haileybury, Ont.

Monsieur l'Orateur, voici une autre lettre, d'Ottawa, signée par M. Dignard:

Je tiens à vous féliciter ainsi que tous les députés créditistes pour l'obstruction que vous apportez aux clauses du bill omnibus ayant trait à l'avortement et à l'homosexualité.

Continuez votre bon travail;—défendez le point de vue chrétien, car la majorité (qui est encore chrétienne au Canada) n'a que vous pour les représenter dans ce débat.

Monsieur l'Orateur, voici une autre lettre ici des Foyers Notre-Dame. Vous me direz qu'il s'agit d'une organisation catholique, mais elle n'a quand même pas peur de prendre position.

Nous vous félicitons de maintenir fermement votre position face au projet de loi sur l'avortement, à savoir votre insistance à faire respecter la vie humaine dès ses débuts.

En voici une de Hull, signée par Bernard et Marie-Thérèse Robert, couple responsable, Foyers Notre-Dame, Diocèse de Hull.

Monsieur l'Orateur, ce ne sont pas des témoignages de nature politique, mais des protestations contre l'immoralité de l'avortement. C'est également à cela que nous nous opposons.

Maintenant, nous ne voulons pas imposer notre point de vue, mais faire respecter celui du public canadien et nous assurer que le